

si tu peux m'aider svp

Posté par kitty3777 - le 03 Janvier 2011 à 04:11

Bonjour Annie, je suis contente d'avoir trouvé se site car je me pose beaucoup de questions.

Mon chien Kodiak un labrador mélanger avec un golden, il était blond et avait 4 ans, est décédé dans un incendie le 30 septembre 2010. L'immeuble était celui de mon ex copain et mon bureau de travail est en face. La semaine suivant l'incendie je suis sure que je l'ai entendu japper, un jappe de détresse et quand ma copine est allé au bureau de poste elle l'a entendu elle aussi. Kodiak et mon autre chien Bijoux un shitzu mélanger avec un caniche était ce que j'appelle des frères, ils étaient toujours ensemble et moi étions très proche. La perte de ce chien de cette façon a été atroce pour moi, surtout que sur l'heure du diner en allant au bureau de poste je me suis arreter devant la maison et je sentais que quelque chose n'allait pas mais je n'ai pas écouter ma petite voix et 30 minutes plus tard les flammes sortaient de partout. J'ai essayé tant bien que mal de le sauver sans succès je l'appelait mais sans réponse. J'ai l'impression qu'il est encore avec moi car Bijoux n'est plus pareil il passe son temps coucher devant la porte patio et il jappe alors qu'il n'y a personne. Croyez-vous qu'il m'en veut? Pour moi et Jean-François nos chiens étaient nos enfants, je lui ai écrit une lettre lui demandant pardon et lui demandant de protéger Jean-François. Mais j'ai l'impression qu'il est encore à mes côtés. Peux-tu m'aider et lui dire que nous l'aimons et s'ennuyons de lui et que j'espère qu'un jour il reviendra dans nos vies. Merci!

Message édité par : kitty3777, à : 21-01-2011 à 23:35

=====

Re:si tu peux m'aider svp

Posté par annie - le 21 Janvier 2011 à 23:14

bonjour,

essaie stp de mettre une photo plus grosses, celle ci n'est pas vraiment exploitable, j'ai besoin d'un support assez grand.

donne moi aussi sa date de naissance complète.

=====

Re:si tu peux m'aider svp

Posté par kitty3777 - le 22 Janvier 2011 à 00:23

Je ne sais pas la date exacte mais il est né en 2006, pour la photo comment je fais? je peux l'envoyer par courriel

=====

Re:si tu peux m'aider svp

Posté par annie - le 22 Janvier 2011 à 15:58

aurais tu le mois ? voir livret du véto .

sinon envoi la photo sur mon adresse mail

Cette adresse email est protégée contre les robots des spammeurs, vous devez activer Javascript pour la voir.

donc dans un mail à cette adresse

tu fais "joindre les fichiers" tu vas arriver sur "parcourir" vas chercher ta photo là où elle est , clic dessus "ouvrir" "joindre les documents" et tout part sur mon mail.

=====

Re:si tu peux m'aider svp

Posté par annie - le 10 Février 2011 à 19:18

bonjour Nathalie,

je viens de faire le contact avec Kodiak. Ce peut être difficile pour toi....

Il s'est d'emblée passé quelque chose que je n'ai jamais eu : le besoin impérieux de mettre une bougie : l'énergie du feu était dominante, était présente. L'incendie prenait toute la place.

j'ai eu énormément de tensions corporelles. Il y avait de la souffrance psychologique importante, de la peur, de la tétanisation.. J'avais beaucoup de noir et de fumée , j'ai beaucoup toussé pour lui, l'énergie de l'asphyxie était là.

J'avais aussi cette sensation qu'il errait toujours dans cet appartement. Etes vous toujours dans le même appartement ? il a demandé de l'aide mais pas en bougie. Peux tu pour l'instant lui envoyer des pensées d'amour, faire des prières à ta façon, le réconforter , lui donner du courage.

j'ai du demander à ma fidèle Golden de venir le chercher , elle ne pouvait descendre trop longtemps trop bas, il a du se dépêcher de prendre la porte de lumière dans sa nuit. Je l'ai aidé comme j'ai pu avec un mini soin.Il est parti avec elle.

Ces mots étaient "plus tard, ne pas m'en vouloir- pas prêt- difficile,- souffrance- horreur pour moi- pas maintenant".

il faut comprendre qu'il était tout à son départ et qu'il doit se remettre d'un tel double traumatisme.

je pense que cette lecture sera difficile pour toi.VOis maintenant ce que tu peux faire pour lui , envoies lui de la lumière , des rayons de lumière qui l'enveloppent et des rayons roses qui représentent l'amour.

Annie

redemande moi un nouveau contact d'ici 4 à 6 semaines, reprend à la suite de ce post.

On verra où il en est.

d'ici là, tu as raison de lui avoir demandé pardon, et pardonne toi aussi cette erreur. Tires en la leçon de toujours suivre ton intuition.

=====